

令和3年7月発行

# 川崎小だより



## 『学校教育目標』

自分らしさを発揮し、心豊かに、たくましく生きる  
「川崎っ子」の育成を目指す。

- 進んで学ぶ子
- 思いやりのある子
- たくましい子



盛夏の候、皆様にはご健勝のこととお喜び申し上げます。

開催の賛否はあるようですが『東京オリンピック2020』が開幕し、各種目において日本人が大活躍しております。満足のいく結果を残せた選手、力が発揮できなかった選手もいるようですが、延期も含めた5年間、あるいは、前回出場し金メダルをとった女子ソフトボール上野由岐子選手は、何と13年間もこの大会に向け人生を賭け準備をしてきたそうです。どの選手も国を代表するポテンシャルを持っているのですが、怪我や挫折を克服し、オリンピックの舞台に立つ姿は、『人間力』を感じます。

さて、本校の児童も7月21日（水）より8月29日（日）までの40日間、夏休みに入りました。昨年は、緊急事態宣言や臨時休校の影響により、8月に入ってから2週間程度も夏休みでしたが、今年は40日間の夏休みになります。新型コロナウイルス感染症の予防には、まだまだ注意をしなければなりませんし、交通事故や水の事故にも十分注意し夏休みを過ごすよう指導をしましたが、保護者の皆様、地域の皆様にも児童が「安全」で「充実した」夏休みを過ごせますよう、見守りにご協力をお願いいたします。

## 第1回 学校評議員会（6月24日（木））

学校評議員会を開催しました。学校評議員の皆様には、4校時の授業を参観していただき、学校経営についてのご意見を頂戴いたしました。「今年はどの学年も落ち着いた雰囲気がある」「真剣に授業に取り組んでいる」などの感想をいただきました。また、「閉校に向け、子ども達にたくさんの思い出を残してほしい」などの意見も出されました。

### 学校評議員

及川健二 様（前民生児童委員） 山口伸夫 様（元PTA会長）  
豊田和由 様（元PTA会長） 黒川保二 様（元教員）  
木村泰規 様（PTA会長）



## 地域の皆様のご厚情 ありがとうございます

7月16日（金）今年2回目の『おはなしポットの会』読み聞かせが行われました。

本校の図書室は、夏休みを前に本を借りようと、昼休みなどは多くの児童が訪れています。

子どもたちが本を身近に感じ、そして、たくさんの本を読むようになってきているのは、「おはなしポットの会」のこうした活動に支えられているからです。本当にありがとうございます。



## 「家庭科」学校支援ボランティア

7月15日(木)5年生の家庭科の授業、「針と糸を使った学習」において、学校支援ボランティアの皆様が来校されました。

最終的には、ティッシュポーチを製作するという授業ですが、縫い方やアイロンのかけ方など丁寧にサポートしていただきました。子どもたちは、学習を通して知識や技術を身に付けるだけでなく、ボランティアの方と様々な会話や交流を図ることができ、とても充実した時間でした。



## 交通安全標語・防犯運動標語入選者

川崎小学校 PTA 生活指導部主催の標語の募集を行いました。川崎小学校の校門に、看板が立っていますので、是非、ご覧いただき、啓発にご協力をお願いいたします。



## うさぎの「ゆき」天国に

今回は残念なご報告です。

7月16日(金)の夕方、環境委員が毎日、毎日お世話をしてくれた本校の「ゆき」が天国へと旅立ちました。「ゆき」が川崎小学校へ来てから約6年間。卒業生も含め、「ゆき」からたくさんの思い出をいただき、そして、「命の大切さ」を教えてもらいました。

これまで一生懸命「ゆき」のお世話をしてくれた、環境委員の皆さん、それ以外の児童も「ゆき」と仲良くしてくれたことに、お礼を言いたいと思います。本当に、ありがとうございました。



【元気な頃の「ゆき」  
(令和3年5月3日)】

## 先生たちも夏休み「研修」頑張っています

栃木県総合教育センターより指導主事をお招きし、「特別支援教育」の研修を実施しました。



## 8・9月の主な行事

- 7月21日(水)～8月29日(日) 夏休み
- 9月 1日(水) 交通立哨 (PTA 生活指導部)
- 15日(水) 期末PTA、3年親子学び合い活動
- 21日(火)～27日(月) 交通立哨
- 28日(火) 3年校外学習 (警察署・消防署)

\* 24日(金) 地区音楽祭は、今年も中止になりました。